

Guaricanos vence a Invivienda en el 2do intercambio infantil

Domingo 14 de octubre de 2012



Se realizó en el club los Guaricanos el 2do intercambio entre los clubes Invivienda y Guaricanos donde desde las 10 de la mañana se estuvo jugando ajedrez hasta las 7 pm, en un excelente y gran intercambio entre estos dos clubes este intercambio se realizó con el fin de foguear los jugadores de ambos clubes para el torneo nacional infantil y juvenil que se celebrará en noviembre.

El intercambio se realizó con los 6 mejores infantes del club de Invivienda vs 6 infantes de los Guaricanos por acumulación de puntos donde los Guaricanos resultó ganador del intercambio.

Los directivos del club los Guaricanos Marcos Mateo, presidente, y Eudy Paulino, vice-presidente, expresaron que en el país entero se deben de realizar intercambios de este tipo entre clubes ya que esto confraterniza la amistad y motiva a los jóvenes, próximamente tendrán un intercambio con Barahona, Azua, y Nagua.

---